

まちがと

活動が始まりました

消防団新入団員・幹部訓練<4/20>

幸田町消防署で、新入団員 30 人が消防業務に必要な知識と規律を、幹部 24 人が指揮者・統率者として必要な教養と厳正な規律を学びました。防災広場では、部隊訓練や放水訓練が行われ、団員たちは真剣な表情で取り組んでいました。



▲放水訓練



▲部隊訓練



緑を増やそう

緑化木無料配布<4/25>

春の緑化推進運動に併せて緑化木の無料配布を役場玄関横で行いました。配布開始の時間前からたくさんの方が並び、ブルーベリー、ジュンベリー、オリーブ、合計 400 本の苗木がすべて配布されました。なお、同時に行った募金で集まったお金は、地域、学校、公共施設などの緑化にあてられます。

カンボジアをもっと好きになるために

幸田町国際交流協会総会アトラクション<4/26>

幸田町国際交流協会の総会終了後に、町民会館あじさいホールで、昨年幸田北部中学校で取り組んだカンボジア支援活動を、積極的に進めた学生たちに登場してもらい、カンボジアの若者との意見交流をしました。



礼に始まり礼で終わる

杜若旗争奪少年柔道大会<5/11>

デンソー幸田製作所体育館で、幸田町柔道会 30 周年記念大会を兼ねた少年柔道大会が、盛大に開催されました。小学生 1 年生から中学生までの柔道選手が 647 人集まりました。選手は、団体や個人の部で日ごろの練習の成果を発揮しました。

歩くことで体も心も健康！

幸田発見ウォーク<4/19>

第3回幸田発見ウォークが、幸田中央公園を発着点に、永野公園や野場農村公園などをめぐる11.6kmのコースで行われました。参加者は19人で、各自のペースで完歩しました。ゆっくり歩くことで、車で走るだけでは発見できない幸田町のいいところをたくさん発見できました。



町民プールへ行きました

無料開放<5/3・4・5>

子どもの日にちなんで、中学生以下の子どもたちに、町民プールを無料で開放しました。3日間で1,425人のかたが訪れ、ゴールデンウィークを満喫しました。

屋外プールは6月28日(土)にオープンです。

新緑の中で練習の成果を発揮！

西三河中学女子ソフトボール大会<5/3・4>

とぼね運動場を会場に、西三河の中学校女子ソフトボールクラブチームが、16チーム参加し、大会が行われました。幸田町からは幸田中学校と北部中学校が参加しました。大会は、トーナメント方式で行われ、幸田中学校が準優勝し、5月17日(土)に、常滑市で行われた愛知県大会に出場しました。

また、幸田中学校軟式野球部が、5月6日(火)から17日(土)にかけて開催された全日本少年軟式野球愛知県大会で第3位の成績を挙げました。



▲幸田中学校軟式野球部



▲幸田中学校ソフトボール部

フォトニュース

身近な情報を広報へ

広報直通ダイヤル(03)5132

FAX(03)5139

E-mail:kikakujo@town.kotajg.jp